

2024-12-12

Tihuatlán en la agenda de gobierno estatal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noreste.net/nota.php?id=7007788>

Ante el primer Congreso Nacional de la Industria de la Construcción Veracruz 2024, una de las primeras acciones en la agenda política de la gobernadora del estado, Rocío Nahle García, contempla fortalecer este sector como pieza fundamental para impulsar los diversos municipios de la zona norte de Veracruz, entre lo que destaca Tihuatlán.

Ante el pronunciamiento, el coordinador municipal del PT, Erick Pérez Álvarez, dijo que, tras estas importantes acciones, los principales municipios beneficiados serían, Poza Rica, Tihuatlán y la región norte de la entidad, donde a través de la mano de obra para miles de personas, sin duda que habrá grandes beneficios económicos, fortaleciendo a este sector que integran la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.

"Con gusto asistí a la inauguración del primer Congreso Nacional de la Industria de la Construcción Veracruz 2024. Tuve la fortuna de saludar a nuestra gobernadora, ingeniera Rocío Nahle García, así como a nuestro Secretario de Economía, Ernesto Pérez Astorga.

Así también, recalcó su agradecimiento al presidente de la CMIC delegación Poza Rica, ingeniero Miguel Castro, así como de compañeros agremiados; "en breve tendremos nuevas reuniones de trabajo. Para Tihuatlán viene lo mejor", concluyó.

Finalmente, Pérez Álvarez destacó que este no será el único acercamiento con la gobernadora del estado Rocío Nahle, en la que se pretende destacar a este municipio dentro de una agenda de beneficios que fortalezca a todos los sectores, así también a sus habitantes con el que Tihuatlán será detonante de la zona norte.